



Neues vom TC Neidlingen

www.tc-neidlingen.de

30er sichern sich aus eigener Kraft durch einen 5:4-Sieg in Jesingen den Klassenerhalt in der Bezirksliga – 50er nach erneuter 4:5-Niederlage gegen Ebersbach abgestiegen

TCN (50er) – TC Ebersbach 4:5

Tennis ist ein phantastischer Sport, den wir alle so lieben. Er kann aber auch unfassbar grausam sein. Durch die fünfte 4:5-Niederlage der Saison ist der Abstieg unserer 50er aus der Bezirksklasse 1 besiegelt. Trotz Verstärkung der Herren 30 in Person von Stephan Munz und Klaus Moll für das Doppel hat es nicht sollen sein. Im direkten Duell um den Klassenerhalt gegen den TC Ebersbach konnten lediglich Stephan Munz sowie Christian Otto Siege im Einzel holen, was letztlich zu wenig war. Bei einem 2:4-Zwischenstand nach den Einzeln ist es meistens aussichtslos 3 Doppel zu gewinnen, da die führende Mannschaft nur noch ein Punkt für den Sieg benötigt und da des Öfteren auf das 3-Doppel setzt. So auch dieses Mal. Sowohl das Spitzendoppel Neubauer/Klaus Moll, die sich im Schnelldurchgang durchsetzen konnten, als auch das 2er-Doppel Holl/Munz, die in 3 Durchgängen gewannen, sollten nicht ausreichen, da das 3er-Doppel Otto/Schwaier praktisch chancenlos war. Demnach stand erneut eine bittere 4:5-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen, die gleichbedeutend mit dem Abstieg aus der Bezirksklasse 1 war. Für den TCN im Einsatz waren Ralf Neubauer, Stephan Munz, Bernd Holl, Holger Schwaier, Karl Moll, Christian Otto sowie Klaus Moll im Doppel.

TA TSV Jesingen - TCN (30er) 4:5

Es ist genau das eingetroffen, was viele im Vorfeld erwartet haben, nämlich ein enges Match zweier ausgeglichener Mannschaften, bei dem Kleinigkeiten über Sieg und Niederlage entscheiden werden. Bereits in der „1.Runde“ gingen zwei der drei Duelle über die volle Distanz und wurden erst im Match-Tiebreak entschieden. Alexander Amiri(4) brachte seine Mannschaft in Führung, als er Mitte des 1.Durchgangs in Front lag und sein Gegner verletzungsbedingt aufgeben musste. Matthias Gölz(2) zeigte wie schon in der Vorwoche eine gute Leistung nur mit dem Unterschied, dass er sich dieses Mal mit einem Sieg in 3 Sätzen belohnte. Andreas Goll(6) spielte ebenfalls stark, steigerte sich nach dem verlorenen 1.Satz, leistete sich jedoch im entscheidenden MTB einige Fehler zu viel und verlor letztendlich, so dass es mit einem Zwischenstand von 2:1 für die TCN Herren in die „2.Runde“ ging. Im teilweise hochklassigen Spitzeneinzel nahm Christian Renz(1) erfolgreich Revanche für die Klatsche im Hinspiel. Im MTB bewies er absolute Nervenstärke als er bereits 7:8 zurücklag und sich anschließend jedoch 3 Punkte in Folge holte und demnach den 3.Punkt für seine Farben einsammelte. Klaus Moll(3) konnte nicht ganz an die

Leistungen der Vorwochen anknüpfen und verlor allerdings auch einem furios aufspielenden Kontrahenten in 2 Durchgängen. Andreas „Öckes“ Ochs(5) war in seinem Match im Prinzip chancenlos und verlor glatt, so dass es für viele wenig überraschend 3:3 nach den Einzeln stand. Als sich unsere Jungs gerade zur Diskussion über die Doppelaufstellung trafen, kam der womöglich entscheidende Faktor Zufall zu Hilfe, als Stephan Munz mit seiner Familie auf dem Weg zum Teckbotenpokal kurz auf der nebenan liegenden Tennisanlage vorbeikam. Nach kurzem Überlegen und überzeugenden Worte seiner Kameraden holte er schließlich kurzerhand sein Tenniszeugs daheim und war bereit für das Doppel. Nach kurzer Einfindungsphase steigerte sich das in der Vergangenheit oft zusammenspielende 3er-Doppel Ochs/Munz, brachten einen letztlich nie ernsthaft gefährdenden Sieg nach Hause und stellten auf 4:3. Das 1er-Doppel Gölz/Moll hielt gegen die beiden Spitzenspieler aus Jesingen gut mit, verloren jedoch in 2 Sätzen, so dass fortan alle Augen auf das 2er-Doppel Amiri/Renz gerichtet waren. Die beiden harmonierten wie schon öfters prächtig zusammen und holten mit einer bärenstarken Vorstellung den entscheidenden und viel umjubelten 5.Punkt, so dass der Klassenerhalt unter Dach und Fach war. Im Parallelspiel unterlag der direkte Konkurrent aus Großbettlingen zwar auch, so dass selbst sogar eine Niederlage in Jesingen gereicht hätte. Starke Teamleistung Männer !!!

Schu